

ASI FUE EL PRIMER FESTIVAL MEDIEVAL DE HITTA

EL PREVIO

A las nueve y media de la noche del sábado 17 de junio se celebrará en la plaza Mayor de Hita, cuna del famoso Arcipreste, el Primer Festival de Teatro de la Edad Media, patrocinado por el Instituto de Cultura Hispánica, con la colaboración del ministerio de Información y Turismo, Gobierno Civil de la provincia y la Casa de Guadalajara en Madrid. El grupo de teatro "Dido" representará la obra del profesor Criado de Val "Doña Endrina" versión escénica del Libro del Buen Amor, de Juan Ruiz, Arcipreste de Hita, que recientemente, con motivo de su estreno en Madrid obtuvo un sonado éxito.

La dirección escénica corre a cargo de Angel F. Montesinos, quien según nuestras informaciones, ha conseguido conjugar en Hita los más diversos elementos de ambientación y escenografía. Como prólogo acertadísimo a la representación, los dulzaineros de Almiruete y las botargas enmascaradas de Retiendas y Beleña harán una exhibición de sus viejas y auténticas danzas medievales.

En distintos lugares del cerro que corona la villa y en los típicos rincones de la misma, estarán abiertos al público puestos de cordero y vino.

Desde nuestra capital y Madrid, a la hora de cerrar nuestra edición, han salido numerosos autocares y turismos con centenares de espectadores, entre los que se cuentan relevantes personalidades de la política y las letras, así como una nutrida representación de alumnos de los Cursos Iberoamericanos del Instituto de Cultura Hispánica.

(Nueva Alcarria, 17 de junio de 1961).

LA CRONICA.

Jornada con categoría de inolvidable será para los moradores de Hita la del pasado sábado día 17 de junio como consecuencia de haberse elegido la villa como marco y escenario del I Festival de Teatro Medieval, organizado por el Instituto de Cultura Hispánica, bajo el patrocinio del Ministerio de Información y Turismo, y con la colaboración del Gobernador Civil de la Provincia y de la Casa de Guadalajara en Madrid.

Desde las primeras horas de la tarde, Guadalajara registró ya el paso de numerosos vehículos cuyos ocupantes, preguntando por el camino a seguir hasta Hita buscaban el acontecimiento de originales características y sobradamente prometedor, atraídos por el reclamo de una magnífica propaganda, efectuado desde hacía unos días en la prensa nacional y provincial, la radio y la televisión. Después, a medida que la tarde fue